

## Relations trophiques entre le plancton, les huîtres d'élevage et les ciones, epibiontes (étang de Thau)

---



Ce travail a été réalisé en collaboration avec les chercheurs et le personnel de l'Institut des Pêches maritimes (Laboratoire de Sète), dans le cadre d'une convention de recherche financée par le CNEXO. Il comprend deux parties : la première traite des ressources nutritives du milieu représentées par le plancton végétal ; la seconde, des relations trophiques entre les huîtres et les ciones.

**Auteurs du document :** David, Annick

**Obtenir le document :** ISTPM

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, FAUNE, INFORMATION - INFORMATIQUE

**Date :** 1971-03

**Format :** text/xml

**Source :** Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1971-03 , Vol. 201 , P. 1-13

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/1971/publication-7007.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7007/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/relations-trophiques-entre-le-plancton-les-huitres-d-elevage-et-les-ciones-epibiontes-etang-de-thau0>

Evaluer cette notice: